





#### Cantabria



CANTABRIA

# Siguen sin localizar al náufrago que desapareció en el Pantano

El dispositivo de búsqueda se intensificó ayer, pero sólo encontraron una bolsa con la caña de pescar y ropa del joven

13.04.2009 - ERNESTO SARDINA | CORCONTE

Desde primeras horas de la tarde del Jueves Santo se mantiene un amplio dispositivo de búsqueda en el Embalse del Ebro, a escasos metros del Balneario de Corconte, ya en territorio de Burgos, para encontrar a una persona, posiblemente de nacionalidad rumana, que a través del teléfono móvil solicitó ayuda, sobre las 15.30 horas. «Llevo más de dos horas en el pantano y estoy agotado, pues sopla viento muy fuerte», éstas fueron algunas de sus palabras en la llamada de auxilio. Durante la jornada de ayer, domingo, los efectivos de los GEAS utilizan una red de pesca de 50 metros de longitud para intentar detectar el cuerpo del hombre desaparecido, que según ha podido



Todos los efectivos trabajaron para localizar el joven desaparecido. / E. SARDINA

saber EL DIARIO MONTAÑÉS, es de nacionalidad rumana, de 32 años, y vivía en Burgos.

## Un trabajo encomiable

El amplio dispositivo que trabaja sin descanso están realizando un trabajo encomiable, sin escatimar esfuerzos y con una climatología adversa. Ayer llovió desde primera hora y a ratos nievó sobre la zona, con rachas de viento frío de norte, y soportando temperaturas de 2 grados centígrados. Sobre las 11.30 horas y, aproximadamente a escasos metros donde apareció el jueves la mochila, se ha encontró ayer una bolsa con la caña de pescar, un gorro de lana y dos jerseys, lo que hace pensar que están buscando en el área adecuada.

Después de marcar la zona con boyas y registrar las coordenadas, durante la tarde se amarró la red anteriormente citada a dos de las embarcaciones para intentar encontrar el cuerpo.

### El proceso

Desde primeras horas de la tarde de Jueves Santo, miembros de la Guardia Civil, Protección Civil y del Parque de Emergencias de Reinosa, que se desplazaron rápidamente a la zona, hallaron, primero, en la orilla, una balsa de plástico bastante desinflada y, a unos metros a la derecha, dirección al Balneario, unas botas de agua con los calcetines dentro. Una hora y media más tarde, y a unos cincuenta metros, se encontró una mochila flotando.

El viernes, a primera hora de la mañana, llegó a la zona un equipo de buceo perteneciente a los GEAS de Valladolid (Grupo Especial de Actividades Subacuáticas de la Guardia Civil), para incorporarse al operativo de búsqueda, al que horas más tarde se sumaría otra unidad de Madrid, junto con un grupo del 112 de Burgos con otra lancha zodiac.

Durante toda la jornada estuvieron rastreando una amplia zona, sin resultado alguno.

El sábado, al equipo de búsqueda se sumó un helicóptero de la Guardia Civil de Logroño y otro de la Diputación de Burgos, junto a miembros de la Guardia Civil del Seprona con motos y quads.

#### La isla de Herbosa

Cuando la capacidad embalsada del pantano es elevada con un registro superior al 93%, en la zona de la localidad burgalesa de Herbosa, cerca de Arija y enfrente a Corconte (Cantabria), se crea una isla natural que es muy frecuentada por pescadores, la mayoría de nacionalidad rumana, que llegan a pasarse días y días pescando carpas, una especie muy abundante en el embalse. Para salvar la distancia existente entre esta isla

1 de 2

y la orilla, aproximadamente unos cien metros, reman en embarcaciones de plástico, similares a la que usan los niños para jugar en las piscinas y como la utilizada por el desaparecido.

2 de 2